
《会長要件》清川会長
　皆さんこんにちは、来週はガバナー
公式訪問例会です。そこで今日は皆さ
んお分かりになっていると思いますが
ロータリーの組織、構成の大まかな事
をお話したいと思います。
　「国際ロータリー」の会員は、全世
界の各「ロータリークラブ」です。国

際ロータリー定款第 5 条会員第 1 節構成に規定され
ています。
　おおむね県単位で「地区」があり地区は番号で呼
ばれます。私達の地区は、第 2830 地区（青森県）です。
そして地区の代表者を「ガバナー」と言い、「国際ロー
タリー」の役員になっています。
　次に、世界中のクラブを 34
の地域に分割して、「ゾーン」
というものがあります。日本
には３つの「ゾーン」があり、
これも番号で、私たちは「第
１ゾーン」になります。「ゾー
ン」から、「国際ロータリー」
の理事を選出します。姉妹クラブの南浦項 RC クラブ
は「第 11 ゾーン」第 3630 地区となります。
　地区の下には「グループ」があります。グループ
のトップを「ガバナー補佐」と言います。ほんの数
年前までは分区と言われていました。
　今、国際ロータリーでは今後の事をパイロット地区
において 6 年間実証的に検討しています。それによっ
て将来はガバナーがなくなるかもしれませんしゾーン
も無くなり新しい区割りが出来るかもしれません。私
達は、国際ロータリーの規定審議がどの様な改革を進
めているのか注意しておく必要があります。
　マイロータリーに 2024-25 年度国際ロータリー会
長にステファニー A・アーチック氏が選出され対抗
馬が無ければ 10 月 1 日に会長ノミニーとして宣言さ
れます。という記事が載っていますので、女性とし
て二人目の RI 会長が誕生することになります。今年
度初めての女性のＲＩ会長が誕生しましたが、1 年
おいて二人目の女性のＲＩ会長が誕生ということで、
ロータリーも着実に変化し女性の活躍する場が増え

ていると感じます。
　マイロータリーのトップページに「奉仕と親睦で
結ばれて」と書かれた写真がありますが、ここをク
リックすると最近の年次調査の詳細が載っています。
皆さんに見ていただきたいですが、特に会員増強委
員会の皆さんにはこちらを参考にして退会防止に役
立てて頂きたいと思います。

《幹事報告》慶徳幹事
◦ご案内の通り南グループの合同例会
は 9 月 7 日（水）になりました、まだ
出欠の返事をされていない方は来週ま
でに事務局までお知らせください。
◦地区大会の出欠に付きましても返事
をされていない方は事務局までお知ら

せください。
◦ハイライト米山が届いています。メールアドレスが
登録されている方にはメールで送っています。
◦八戸学院光星高校より甲子園出場協賛のお願いが来
ています。ご協力お願い致します。
◦サイクルアイ、聖ウルスラ高校定期演奏会の案内が
届いています。

《ニコニコボックス》松橋副委員長
清川会長：本日はガバナー公式訪問準
　　　　備例会です。よろしくお願い
　　　　致します。
慶徳幹事：ガバナー公式訪問準備例会、
　　　　よろしくお願いします。
本人誕生日：小原会員

《公式訪問について》慶徳幹事
レジメに沿って当日の流れを説明。

 

2022-23年度ＲＩのテーマ「イマジンロータリー」
ＲＩ会長　ジェニファー・ジョーンズ（ＩＭＡＧＩＮＥ　ＲＯＴＡＲＹ）

八戸南ロータリークラブ会報
例会日：毎週木曜日 12：30　例会場：八戸パークホテル

●ガバナー　田中　常浩   ● 会長　清川　浩幸  ● 幹事　慶徳　拓也  ●コミュニケーション委員長　中村　澄

ホームページ：http://www.hi-net.ne.jp/~hsrclub/　　Email：hsrclub-2830@cd.hi-net.ne.jp
Facebook ページ：https://www.facebook.com/hachinoheminamirc/

   Facebook ページに「いいね！　 」をお願いします。
RI 第 2830 地区ホームページ：http://www.rotary-aomori.org/2020/

第 2221 回 例 会 記 録
《ガバナー公式訪問準備例会》

2022 年 8月 18 日（木）
点鐘　12：30
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《出席報告》出貝委員長
　正会員数 31 名。本日の出席は免除

会員 5 名を含む 21 名。出席率は

77.8％です。


